

Arbeit der Bläsergruppe im Jahr 2017

Die Bläsergruppe trifft sich wöchentlich im Kloster Schlüchtern und hält dort unter der Leitung von Hornmeister Christoph Liebelt Übungsstunden mit der Fürst Plesshorngruppe und der Parforcehorngruppe in ES ab. Unsere 7 Bläserinnen und 15 Bläser kommen, im engeren Umfeld, aus den Orten Schlüchtern, Niederzell, Steinau, Bellings, Marjoß, Sterbfritz, Züntersbach, Ulmbach und Freiensteinau. Es nehmen jedoch auch Bläserinnen und Bläser unserer Gruppe weite kosten-trächtige Anfahrtstrecken wie Gedern, Büdingen, Wenings, Fulda und Langenselbold auf sich. Sie alle tragen zum hohen musikalischen Leistungsstand der Bläsergruppe bei, wie Auftritte in der Öffentlichkeit immer wieder beweisen.

In diesem Jahr nun haben sich die Bläserinnen und Bläser der Aufgabe gewidmet das 50-jährige Jubiläumsfest auf der Burg Schwarzenfels zu organisieren und auszurichten. Es waren jedoch auch weitere Bläserauftritte gewünscht. Einige seien genannt. Unserem Bläserkollegen Klaus-Peter Henning brachten wir einen jagdmusikalischen Geburtstagsgruß. Ebenso dem jungen Jäger Johannes Belz aus Weichersbach, zur bestandenen Jägerprüfung. Auch den Senior der Gaststätte „Zur Burg“ in Züntersbach, Hr. Hölzer, erfreuten wir zu seinem 80. Geburtstag mit Hörnerklang. Erwähnt werden soll die **Hegeschau des Rotwildrings Rotwildgebiet Spessart** in Bad Orb. Hier treten wir seit einigen Jahren gemeinsam mit der Bläsergruppe des KJV Gelnhausen auf.

Im Juni folgte anlässlich des „850-Jahrfestes der Gemeinde Bellings“ ein gemeinsamer Bläserauftritt mit Bläserkollegen des neuen Jagdpächters.

Zu unserer benachbarten Bläsergruppe Bad Brückenau besteht grenzübergreifend seit Jahrzehnten eine freundschaftliche Verbindung. So folgten wir Anfang Juli gerne ihrer Einladung gemeinsam das **Jubiläumsfest „700 Jahre Schönderling“** jagdmusikalisch zu umrahmen. Auch die Bläsergruppe Hammelburg nahm teil. Nach Einzelvorträgen folgte unter der Leitung der „Brückenauser“ Korpisleiterin Sandra Hornung der Auftritt aller teilnehmenden Gruppen und wurde mit kräftigem Beifall vieler Zuhörer belohnt.



Die Bläsergruppe
des Kreisjagdvereins
Schlüchtern hat bei ihren
Auftritt zahlreiche Zuhörer



Unsere Parforcehorngruppe „in Aktion“



Hornmeisterin Sandra Hornung kündigt die Musikstücke an und dirigiert das Schaublasen der teilnehmenden Bläsergruppen Bad Brückenau, Hammelburg und Schlüchtern.



Herzlichen Dank dem Bad Brückenauser Bläserkollegen Karl Köhler für die schönen „Schönderlinger Fotos“